

## Eröffnung unseres kleinen „Mathematikums“

Endlich ist es so weit: Am 10.11.2012 möchten wir Euch von 10 bis 15 Uhr das „Mini-Mathematikum“ des P-Seminars Mathematik am König-Karlmann-Gymnasium vorstellen.

*Nach langer Vorbereitungszeit und intensiven Bastelarbeiten könnt Ihr nun endlich mit unseren zahlreichen Ausstellungsstücken experimentieren und in die faszinierende Welt der Mathematik eintauchen.*

*Mit Spannung warten wir bereits darauf, unsere Exponate präsentieren zu dürfen und freuen uns, wenn Ihr an unserer Begeisterung teilhaben wollt.*

*Besonders bedanken möchten wir uns natürlich bei allen Sponsoren, die uns die Verwirklichung unseres Projekts erst ermöglicht haben!*

Wir möchten jeden herzlichst dazu einladen,  
etwas Zeit in unserer Ausstellung zu verbringen.

Das P-Seminar „Mathematik zum Anfassen“